

Sujet : [INTERNET] Chronolignes - avenue Bollée

De : Alexandre Chassignon

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 03/04/2024 23:05

Bonjour,

Riverains proches de l'intersection Bollée / Monthéard, nous profitons de cette enquête publique pour signaler le danger au débouché de deux impasses donnant sur l'avenue Bollée dans ce secteur : l'allée de Bohème et l'impasse du Tyrol. En raison de la présence de murs pleine hauteur le long de ces voies jusqu'au trottoir, il n'y a aucune visibilité entre les piétons (surtout venant du centre-ville) et les automobilistes sortant de ces impasses.

Nous demandons donc à l'occasion des travaux prévus, pour des raisons de sécurité, la mise en place de dispositifs qui écartent ponctuellement le cheminement piéton afin de dégager cette visibilité. Le trottoir prévu semble assez large à cet endroit pour que cela ne pose pas problème.

Par ailleurs, nous sommes très favorables aux grandes orientations du projet tel que présenté dans le document et impatientes qu'il soit réalisé, car l'avenue Bollée est actuellement une autoroute beaucoup trop dangereuse à traverser et à utiliser quel que soit le moyen de transport. Vivement un quartier beaucoup plus sûr et agréable !

AC & AP